

Protestan trabajadores de la seguridad social en Uruguay

Image not found or type unknown



Foto: Cynara García Rodríguez

La Habana, 13 may (RHC) El sindicato de trabajadores de la seguridad social en Uruguay realiza hoy un paro parcial y movilización en defensa de derechos laborales.

Los empleados del Banco de Previsión Social(BPS) se concentrarán frente a la sede de la institución y luego marcharán al Ministerio del Trabajo, donde está convocada una reunión entre las partes.

“Estas acciones se toman en el marco de una negociación tripartita, instancia a la que se debió llegar tras una negociación colectiva que ha sido ignorada constantemente por la administración del BPS».

Así dijo un comunicado de la Asociación de Trabajadores de la Seguridad Social (ATSS).

El sindicato denunció cortes constantes en la plantilla, cambios en modalidades de trabajo y a atrasos en las prestaciones y trámites de los usuarios del BPS, además de carencias materiales para laborar.

(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/354586-protestan-trabajadores-de-la-seguridad-social-en-uruguay>



Radio Habana Cuba